

緊急事態宣言の延長から

★やらなければならないことを徹底しましょう

県内の感染者数は減ってはきているものの郡内や近隣の市などはまだまだ厳しい状況があると考えます。気を緩めずに「手洗い消毒、換気、密を避けマスク」の徹底です。子ども達も休み時間であってもマスク着用の基本（先日昼休みのリスクを考慮し※基本的にマスクを着用することを指導）を守りながら学校生活を送っています。

※暑さや苦しさのある時は人から離れ、ずらしたりはずしたりして自分で調整します。

★1年生の給食は教室で…

ワクワクホール（ランチルーム）で給食を食べていた1年生は教室で給食を食べています。今までほんのちょっとしか運んでいなかった給食を当番で協力して、かなり遠くなった教室まで運んでいます。それでも「いただきます」の後はマスクをはずし黙って食べて、食べ終わったらまたマスク…です。これも「新しい学校の様式」です。つらいこともあるけどがんばっていきましょう。



黙食マナーを守る…

★牛乳パックリサイクル



パックはケースに

9月になって牛乳パックのリサイクルを始めています。飲んだ牛乳は少し開いて中を洗い、学級の決められたケースに入れていきます。1日乾かしてワクワクホールのところまで持っていきます。そのあと1箇所に集められた集荷用物置から業者による回収です。低学年も密を避け、工夫して丁寧に洗っている姿があります。こういう状況ですがリサイクルの意識を高めることも重要です。（回収業者は週1回月曜日に回収です）

★9/7 3年生「草場川にホタルを放流しよう」

3年生の子ども達が草場川保存会の八木俊也さんと町田龍二さんの指導を受け、ホタルの幼虫を放流しました。思ったより小さな幼虫に子ども達はちょっと驚いたようでした。丁寧に放流された幼虫は来年の5月末くらいには成虫となって、飛び交うホタルとして観賞できるかも知れません。



小さな幼虫は草場川へ

お知らせ 寺原先生ようこそ!

・本年度3月末に退職しました教諭 寺原京子が2学期より再度、三輪小学校で勤務することになりました。1年生を中心にたくさんの学習にかかわっていきます。

保健委員会 “かんきぼう”で意識と対策!



保健委員会の子供達が「換気棒」なる物を製作。窓に設置して、完全に締め切ることがないように意識付けをしています。かんきぼうには楽しい絵や図柄も入っていてちょっと楽しい工夫もあります。以前のマスクは白一色だったのに、色やデザイン、イラストなどあつという間におしゃれアイテムのようになりました。かんきぼうも「新しい学校の様式」に合わせて、ポピュラーになっておしゃれな用具の一つになるのかも…

保健委員会のみなさん、ありがとう!